



# Exigen en Congreso viraje en estrategia

MARTHA MARTÍNEZ  
Y MAYOLO LÓPEZ

Legisladores de oposición demandaron al Presidente Andrés Manuel López Obrador modificar la estrategia de seguridad, porque la desplegada hasta ahora, afirmaron, no ha funcionado.

Después de guardar un minuto de silencio por el asesinato de dos sacerdotes jesuitas al interior de una iglesia de la comunidad de Cerocahui, en Chihuahua, advirtieron que con más de 121 mil homicidios dolosos, la actual se ha convertido en la administración más violenta de los últimos tiempos.

El senador priísta Eduardo Zarzosa demandó al Gobierno federal que se haga responsable de sus acciones y omisiones en materia de seguridad pública, ya que a 42 meses de iniciada la administración federal, no puede seguir culpando al pasado de lo malo que ocurra en esta materia.

“En México estamos llegando a un momento histórico crítico.

“Cambien de estrategia, si a alguien escucha el Ejecutivo federal, díganle que tiene que cambiar la estrategia, porque lo que ha hecho hasta el día de hoy no ha funcionado, son más de 121 mil personas que han fallecido a causa de la violencia, a causa del crimen organizado”, demandó el legislador.

La panista Gina Cruz Blackledge afirmó que las balaceras registradas esta semana en los estados de Michoacán, Guerrero, Hidalgo, Chihuahua y San Luis Potosí son un claro ejemplo de la claudicación del Estado.

A las más de 121 mil víc-

timas de homicidios dolosos en lo que va del sexenio, señaló, hay que sumar los 100 mil desaparecidos y las 10 mujeres que todos los días son asesinadas como consecuencia de la violencia.

“El horror del país ha llegado a niveles récord por causa de la fallida estrategia presidencial”, sostuvo.

En su turno, el diputado Gerardo Fernández Noroña, del PT, lamentó que todo lo que ocurre en materia de seguridad la oposición pretenda “cargárselo” al Presidente.

Aseguró que la política de seguridad del Gobierno federal ha funcionado, porque ya no hay desapariciones forzadas ni masacres y los feminicidios se redujeron 31 por ciento, los secuestros 58 por ciento, el robo 29 por ciento y los homicidios dolosos 16 por ciento.

“No hay desapariciones forzadas (...) no hay civiles asesinados en retenes militares supuestamente por no detenerse, no hay daños colaterales, no hay masacres como las que bañaron en sangre al Gobierno usurpador (...), no hay presos políticos, ni persecuciones”, afirmó.



■ Legisladores panistas llevaron a la sesión de la Permanente carteles con cifras sobre diversos delitos en la actual gestión

Fector García